

Lapor

Kapolres Jember Pimpin Sertijab, Kasat Reskoba, Kasikum, 6 Kapolsek dan Pengukuhan 8 Jabatan

Siswandi - [JEMBER.LAP.OR.ID](https://jember.lap.or.id)

Aug 20, 2024 - 12:39



Jember, - Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, memimpin upacara serah terima jabatan (Sertijab) di lingkungan Polres Jember yang berlangsung

khidmat di lapangan apel Mapolres Jember. Sertijab ini menjadi bagian dari penyegaran organisasi di tubuh kepolisian untuk meningkatkan kinerja dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Jember. Selasa (20/8/2024)

Upacara Sertijab tersebut melibatkan pergantian beberapa jabatan strategis, termasuk Kasat Reskoba, Kasikum, dan enam Kapolsek di wilayah hukum Polres Jember. Selain itu, delapan jabatan lainnya juga dikukuhkan dalam acara yang dihadiri oleh para perwira, anggota Polres, serta perwakilan dari berbagai instansi terkait.

Dalam arahannya, Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi menyampaikan apresiasi kepada para pejabat lama atas dedikasi dan pengabdian mereka selama bertugas di Polres Jember. Ia juga menekankan pentingnya kesinambungan dalam pelaksanaan tugas serta komitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

"Serah terima jabatan ini merupakan bagian dari dinamika organisasi dalam upaya penyegaran dan peningkatan kinerja. Saya berharap para pejabat yang baru dilantik dapat segera menyesuaikan diri dengan tugas dan tanggung jawab yang diemban, serta memberikan kontribusi terbaik untuk Polres Jember," ujar Kapolres.



Berikut ini adalah daftar beberapa pejabat yang diserahkan oleh Kapolres Jember:

Iptu Nurmanysah, S.H., M.H.: Jabatan lama sebagai PS. Kasatresnarkoba Polres Jember diserahkan kepada Iptu Naufal Muttaqin, S.Tr.K., S.I.K., M.H. yang sebelumnya menjabat sebagai Kanit 3 Satreskrim Polres Jember. Iptu Nurmanysah sendiri dipindah tugaskan menjadi Pama di Polresta Banyuwangi.

Iptu Danu Prasetio: Jabatan lama sebagai PS. Kasikum Polres Jember digantikan oleh AKP Subagiyo, S.H. yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Gumukmas. Iptu Danu Prasetio kini menjabat sebagai Kasubbag Dalprogar Bagren Polres Jember.

AKP Joko Sudikdo, S.H.: Jabatan lama sebagai Kanitreskrim Polsek Kaliwates kini menjabat sebagai Kapolsek Gumukmas, menggantikan AKP Subagiyo.

AKP I Putu Adi Kusuma, S.T., S.H.: Jabatan lama sebagai Kapolsek Sukowono kini beralih ke posisi baru sebagai Kabaglog Polres Situbondo. Posisi Kapolsek Sukowono kini dijabat oleh AKP Solikhan Arief, M.H. yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Wuluhan.

Iptu Handoko Dardhak Saputro, S.H., M.H.: Dari posisi Kanit Kamsel Satlantas Polres Jember, Iptu Handoko kini menjabat sebagai Kapolsek Wuluhan, menggantikan AKP Solikhan Arief.

AKP Johanes Heroe Setiawan: Dari jabatan Kapolsek Pakusari, AKP Johanes kini beralih ke Pama Polres Jember, sementara posisi Kapolsek Pakusari dipegang oleh Iptu M. Yudi Mujiono, S.H., yang sebelumnya menjabat sebagai Kasi TIK Polres Jember.

AKP Sholihin Agus Wijaya, S.H.: Jabatan lama sebagai Kapolsek Semboro kini beralih menjadi Wakapolsek Kaliwates, sementara posisi Kapolsek Semboro dijabat oleh Iptu Andrias Suryo Rubedo, S.H..

Selain itu, delapan jabatan juga dikukuhkan dalam upacara ini, menandai pengesahan posisi yang sebelumnya telah diisi oleh pejabat yang bersangkutan:

Iptu Brisan Iman Nulla: Jabatan PS. Kapolsek Jelbuk Polres Jember kini dikukuhkan sebagai Kapolsek Jelbuk.

Iptu Suparman, S.Pd.: Jabatan PS. Kapolsek Patrang kini dikukuhkan sebagai Kapolsek Patrang.

Iptu Sugeng Romdoni, S.H.: Jabatan PS. Kapolsek Mayang kini dikukuhkan sebagai Kapolsek Mayang.

Iptu Joko Sumargo: Jabatan PS. Kapolsek Bangsalsari kini dikukuhkan sebagai Kapolsek Bangsalsari.

Iptu Heru Siswanto, S.H.: Jabatan PS. Kapolsek Kencong kini dikukuhkan sebagai Kapolsek Kencong.

Iptu Dian Eko Timuriyono, S.H., M.H.: Jabatan PS. Kapolsek Umbulsari kini dikukuhkan sebagai Kapolsek Umbulsari.

Iptu Eko Yulianto, S.H.: Jabatan PS. Kapolsek Rambipuji kini dikukuhkan sebagai Kapolsek Rambipuji.

Ipda Siswanto: Jabatan PS. Kasi Humas kini dikukuhkan sebagai Kasi Humas Polres Jember.

Kapolres Jember menutup arahannya dengan mengingatkan bahwa perubahan jabatan ini harus dijadikan momentum untuk memperkuat soliditas dan sinergi di tubuh Polres Jember.

"Kita harus terus menjaga profesionalisme dalam setiap tindakan, serta mengutamakan pelayanan kepada masyarakat. Semoga dengan penyegaran ini, Polres Jember dapat semakin optimal dalam melaksanakan tugas dan fungsi kepolisian," pungkas AKBP Bayu Pratama Gubunagi. (AR)